



2002 Maiatzaren 23a, osteguna DEIA

Nuevo sistema de insulina líquida inhalada

SUSTITUTIVO Podrá sustituir el uso de las jeringuillas dentro de un año aproximadamente

Efe Madrid

UN NUEVO SISTEMA para dispensar insulina líquida mediante su inhalación podrá sustituir el uso de las jeringuillas en los diabéticos, enfermos que dependen de estas inyecciones para vivir.

El primer dispensador electrónico de insulina inhalada, desarrollado por los laboratorios Novo Nordisk, está ya en fase tres y se prueba con éxito en más de

3.000 pacientes. Los investigadores de la compañía informaron ayer de que en un plazo de entre seis meses y un año concluirá el ensayo, que podrá liberar a los diabéticos, un 6% de la población mundial, de inyectarse insulina.

Según un estudio del laboratorio, el 98% de los pacientes con diabetes prefieren inhalar la insulina y olvidarse de las jeringuillas, ya que psicológicamente suponen una mayor sensación de dependencia. Las inyecciones, a pesar de que hoy son indoloras, crean en los pacientes un sentimiento de que padecen una enfermedad grave, unido al rechazo ancestral a los pinchazos.

El nuevo producto es un inhalador al que se le colocan las dosis de insulina necesarias, dura cinco años, tiene una batería recargable y una boquilla desechable que se puede limpiar en el lavaplatos, como se recomienda, una vez al día.

El sistema supone una alternativa a las jeringas para los más de 150 millones de diabéticos que hay en el mundo.